

Caroline et Patrick **Reithaar-Diricq**, leurs enfants Elody, Valentin et Layla,
à Arzier;
Anne et Jean-Luc **Monnier-Diricq**, à Lugnorre, et famille;
Les familles parentes et alliées, les amis
ont la grande tristesse de faire part des décès de

Madame Micheline DIRICQ-DESAULES

et

Monsieur Michel DIRICQ

qui nous ont quittés sereinement le 31 mai 2009, à quelques heures
d'intervalle.

Le culte d'adieux aura lieu en l'église de Bassins, le jeudi 4 juin, à 14 heures.
Honneurs à 14 h 45.

L'incinération suivra à Lausanne sans cérémonie.

Domicile de la famille: chemin Pré-du-Marguiller 4, 1273 **Arzier**.

Nos chaleureux remerciements au personnel de l'EMS Bellevue, à Begnins,
ainsi qu'au Dr Serge Clément, à Nyon, pour leurs soins et accompagnement
prodigués à Madame Diricq.

Notre profonde reconnaissance aux amis de Grandvaux de Monsieur Diricq,
ainsi qu'au Dr Raymond Larpin, à Puidoux, qui l'ont entouré et soutenu
durant ces six derniers mois.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à l'EMS Bellevue,
à Begnins, CCP 10-3635-6.

Vous voudriez connaître le secret de la mort.

*Mais comment le trouverez-vous
sinon en le cherchant dans le cœur de la vie?*

Khalil Gibran

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.